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В гостях у футбольного 
клуба «Рубин» побывал 
Раис Татарстана Рустам 
Минниханов впервые 
за 11 лет. Глава респуб
лики традиционно 
встречается с хоккеи
стами и тренерами «Ак 
Барса» накануне сезона, 
но с футболистами 
подобных встреч не 
было давно, и, как счи
тают игроки, приезд 
Раиса РТ должен стать 
для команды доброй 
приметой.

Рустам Минниханов 
осмо трел территорию 
базы, ознакомился с ее 

инфраструктурой, а затем в 
главном корпусе базы в дру
жеской атмосфере пообщал
ся с командой. Характер раз
говора легко угадывался, ведь 
уже сегодня, 22 июля, «Рубин» 
проведет первый матч чем
пионата премьерлиги после 
годичного отсутствия в элит
ном дивизионе страны. По
беда в первой лиге, – конеч
но, хорошее достижение, и 
за ту работу, что провели иг

роки и тренеры, им на встре
че вручили государственные 
награды Татарстана. Но впе
реди у команды нелегкое ис
пытание, и Рустам Минниха
нов, приехав на базу клуба, 
как руководитель республи
ки, хотел поддержать кол
лектив. Пожелать спортсме
нам и их наставникам прояв
ления лучших качеств и бой
цовского характера в матчах 
со всеми соперниками.

В последний раз Глава 
рес публики с футболистами 
«Рубина» встречался в 2012 
году после победы казан
ской команды в Суперкубке 
России. Почему Рустам Мин
ниханов долгое время обхо
дился без подобных встреч 
с футболистами? Видимо, на 
то были причины.

Не секрет, что Марат Са
фиуллин, возглавивший «Ру
бин» в январе, – кандидату
ра, одобренная Раисом Та
тарстана. И данный визит в 
первую очередь – поддержка 
президента клуба в начале 
его пути в качестве футболь
ного функционера.

«После ночи всегда быва
ет рассвет, и я искренне раду
юсь, что рассвет для нас на
ступил. Хотелось бы, чтобы и 
солнце хорошо нас грело. Вы 
– молодцы, показали достой

ную игру. И в преддверии се
зона мы, ваши болельщики, 
искренне приветствуем вас с 
огромными надеждами и по
желаниями. Мы вместе с ва
ми будем переживать любую 
неудачу и вместе радовать
ся победам. Вы должны быть 
уверены, что наша республи
ка, ее руководство в любой 
ситуации вместе с вами. У 
нас большие планы и по мо
дернизации базы, и в целом. 
У вас очень солидное правле
ние и главный спонсор – са
мые авторитетные люди на
шей республики», – сказал 
Рустам Минниханов.

Раис Татарстана выразил 
благодарность главному тре
неру команды, отметив его 
богатый опыт.  

«Рубин, как камень, све
тится, и очень хочется, чтобы 
и команда «засветилась». Се
зон простым не будет. Каж
дый хочет выиграть, надо бо
роться. Всё в руках Всевыш

него. Бывает иногда черная 
полоса, ничего не получает
ся. Но это не значит, что на
до смириться. Надо двигаться 
вперед, и тогда все получит
ся. Вы можете положиться на 
нас, мы всегда были и оста
емся с вами. В добрый путь! 
Хэерле сэгатьтэ!» – напутст
вовал футболистов Рустам 
Минниханов.

Председатель правления 
клуба Марат Сафиуллин в 
ответном слове поблаго
дарил Главу республики за 
поддержку. «Вы всегда зна
ете, какие у нас проблемы, 
и помогаете их решать. Мы 

понимаем, какие серьезные 
вызовы стоят перед клубом, 
и постараемся их принять. 
«Рубин» – клуб славных тра
диций», – подчеркнул Марат 
Сафиуллин.

Тему развил главный тре
нер Рашид Рахимов, пообе
щавший, что среди тех игро
ков, которые выйдут на поле, 

не будет ни одного равнодуш
ного. 

Благодарностью Раиса Та
тарстана за вклад в достиже
ние высоких спортивных ре
зультатов были отмечены глав
ный тренер Рашид Рахимов 
и игроки Юрий Дюпин, Олег 
Иванов, Александр Мартыно
вич, Умарали Рахмоналиев.

Без подарка не остался и 
Рустам Минниханов: Марат 
Сафиуллин вручил ему ме
даль за победу в Футбольной 
национальной лиге, а также 
игровую футболку с автогра
фами футболистов и тренер
ского штаба.

Завершился визит общим 
фотографированием с Раи
сом Татарстана. А уже через 
два часа команда отправи
лась в аэропорт, откуда взяла 
курс на Москву, где сегодня 
«Рубин» сыграет с местным 
«Локомотивом».

Не секрет, что казанский 
«Рубин» уступает московским 
клубам по размеру бюджета. 
Остается брать очки харак
тером и бойцовскими каче
ствами. Главной задачей бу
дет борьба за сохранение 
 прописки в РПЛ. Надо пола
гать, что уже первые пять
шесть матчей покажут, на что 
способен «Рубин», ведомый 
Рашидом Рахимовым.

картина дня

Меры подействовали,  
работу надо продолжать
БОЛЕЕ ЧЕМ НА 27 ПРОЦЕНТОВ ЗА ПЯТЬ ЛЕТ СНИЗИЛОСЬ 
ЧИС ЛО ФАКТОВ ПРЕВЫШЕНИЯ КОНЦЕНТРАЦИИ ЗАГРЯЗ-
НЯЮЩИХ ВЕЩЕСТВ В ВОЛГЕ НА ТЕРРИТОРИИ РЕСПУБЛИКИ.
Как сообщили в отделе экологического мониторинга Минэко-
логии, произошло это благодаря реализации федерального 
проекта «Оздоровление Волги» национального проекта «Эко-
логия». На состояние реки повлияли строительство биологиче-
ских очистных сооружений в поселках Нижние Вязовые и Васи-
льево, реконструкция очистного оборудования «Водоканала» в 
Казани, другие меры. Всего с 2014 по 2022 год из Волги было 
взято 336 проб. Оказалось, что наиболее сильно загрязняют по-
верхностные воды реки марганец и железо. Мониторинг состо-
яния поверхностных вод организован в пяти пунктах. Также он 
проводится научно-исследовательским судном «Фламинго». На 
территории республики запланированы строительство и рекон-
струкция еще 13 очистных сооружений. Национальные проекты 
реализуются в России с 2019 года по инициативе Президента 
Владимира Путина.

Для удобства пассажиров
АВТОМАТИЧЕСКИЕ КАМЕРЫ ХРАНЕНИЯ ОТКРЫЛИСЬ ДЛЯ 
ПАССАЖИРОВ В СТОЛИЦЕ РЕСПУБЛИКИ НА ЖЕЛЕЗНОДО-
РОЖНЫХ ВОКЗАЛАХ «КАЗАНЬ-1» и «КАЗАНЬ – ВОССТА-
НИЕ».
В Татарстане подобная услуга также начала действовать на вок-
залах в Агрызе и Зеленодольске, сообщили в службе корпора-
тивных коммуникаций Горьковской железной дороги. «В отличие 
от традиционных стационарных камер хранения новый сервис 
предусматривает оплату не за количество багажных мест, а за 
пользование ячейкой», – отмечают в ГЖД. В зависимости от раз-
мера багажа можно выбрать стандартную, среднюю или боль-
шую ячейку. При этом пассажир самостоятельно оплачивает 
услугу на выбор банковской картой, наличными средствами или 
с помощью QR-кода. Система оплаты действует с почасовой та-
рификацией.

Птичий грипп:  
угроза со стороны чаек

ИЗУЧАТЬ МЕСТА СКОПЛЕНИЯ ЧАЕК И ПРОВОДИТЬ ЛАБО-
РАТОРНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ НА ВЫЯВЛЕНИЕ ПТИЧЬЕГО 
ГРИППА НАЧАЛИ В РЕСПУБЛИКЕ.
Отмечается, что целью мероприятий является предотвращение 
появления болезни на территории Татарстана. В этом году ее 
распространителями становятся именно чайки, сообщила пресс-
служба Госкомитета РТ по биоресурсам. «Опасность перехода 
болезни на чаек объясняется их хорошей адаптацией к жизни 
в условиях крупных населенных пунктов, где они способны до-
бывать пропитание на свалках и полигонах бытовых отходов», 
– пояснил председатель Госкомитета РТ по биоресурсам Фёдор 
Батков. Ранее сообщалось, что случаи птичьего гриппа у чаек за-
регистрированы в Московской, Кировской, Тверской, Смолен-
ской и Калининградской областях, а также в Коми, Удмуртии и 
Марий Эл.

Началось с драки,  
закончилось трагедией
ПО ОБВИНЕНИЮ В УБИЙСТВЕ ПРЕДСТАНЕТ ПЕРЕД СУДОМ 
ЖИТЕЛЬ НАБЕРЕЖНЫХ ЧЕЛНОВ, СООБЩИЛИ В СЛЕДСТ-
ВЕННОМ КОМИТЕТЕ.
По версии следствия, в ночь на 1 декабря 2020 года в квартире 
одного из домов на улице Татарстан мужчина поругался с 61-лет-
ним соседом, который злоупотреблял спиртными напитками. 
Ссора переросла в драку, в ходе которой подозреваемый уда-
рил соседа неустановленным предметом по голове, отчего муж-
чина упал и ударился об угол табурета. От полученных травм он 
скончался на месте. Подозреваемый расчленил тело и утопил в 
реке, а затем попытался избавиться от других следов преступ-
ления. Правоохранителями были установлены доказательства 
причастности обвиняемого к совершению преступления. Когда 
мужчину задержали, он написал явку с повинной. Подозревае-
мый находится под стражей.

в несколько строк
• СТРОИТЕЛЬСТВО НОВОГО СОЦИПОТЕЧНОГО ЖИЛО-
ГО ДОМА на 96 квартир началось в микрорайоне Сайдашева – 
Юбилейная в Лаишеве. Он будет оснащен индивидуальным ото-
плением, сообщает Госжилфонд РТ. В настоящее время на месте 
будущего трехподъездного 10-этажного здания ведутся земля-
ные работы.
• МУРАЛ С ПОРТРЕТОМ ПОЭТА-ГЕРОЯ МУСЫ ДЖАЛИЛЯ 
появится до конца лета на фасаде дома №9/1 в поселке ГЭС на 
одноименном проспекте в Набережных Челнах. Об этом сообщи-
ли в отделе генерального плана и развития территорий управле-
ния архитектуры, градостроительного и жилищного развития ав-
тограда. 
• ПОЖАР произошел в частном доме на Октябрьской улице в 
деревне Муртаза Бавлинского района, сообщили в пресс-служ-
бе ГУ МЧС России по РТ. К прибытию спасателей соседи вынесли 
из дома 51-летнего хозяина. Несмотря на старания врачей, спас-
ти мужчину не удалось. Причину пожара устанавливают специа-
листы.
• ПРОВАЛИЛСЯ АСФАЛЬТ над канализационным коллек-
тором около здания цирка в Казани. К устранению последствий 
аварии привлекли 10 единиц техники и 15 специалистов, инфор-
мирует пресс-служба мэрии со ссылкой на «Водоканал». Провал 
планируется ликвидировать в течение суток.
• ДО 2025 ГОДА продлят в республике программу «Строи-
тельство автомобильных газонаполнительных компрессорных 
станций на территории РТ». Ожидается, что к этому времени об-
щее количество газозаправочных станций и криогенных АЗС вы-
растет на 59 единиц.

приоритеты
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встречаслужу  россии

«Рубин» в ожидании рассвета

Александр МЕДВЕДЕВ, «РТ»

В лагерях «Байтик» 
(Высокогорский 
район) и «Мирас 
– Наследие» (Зеле
нодольский район) 
прошли творческие 
встречи с детским 
писателем Юлией 
Весовой. 

У Республиканской дет
ской библиотеки име
ни Роберта Миннулли

на есть замечательный про
ект под названием «Выездная 
библиотека». Сотрудники РДБ 
привозят книги в детские ла
геря, знакомят ребят с новин
ками литературы, а также с их 
авторами. На днях благодаря 
этому проекту юные татар
станские книгочеи познако
мились с детским писателем 
Юлией Весовой из Подмоско

вья и ее книгами. Гостья рас
сказала о своем творческом 
пути (писать стихи и расска
зы для детей она начала после 
рождения дочки) и ответила 
на интересующие ребят во
просы. Кроме этого, по моти
вам книг «Вырастить динозав
ра» и «Бумажная Лотта» Юлия 
Весова провела увлекатель
ные мастерклассы.

Одна из творческих встреч 
прошла в этнокультурном ла
гере «Мирас – Наследие», ко
торый находится в Айшин
ском сельском поселении Зе
ленодольского района. На 
территории лагеря шесть 
корпусов, и у каждого свое ко
лоритное название: «Семык», 
«Уяв», «Каравон», «Сабантуй», 
«Балтай»… Вот так, что назы
вается, с младых ногтей детям 
прививаются знания о куль
туре народов, проживающих 
на территории республики, и 
уважение к их традициям.

Вторая встреча в рамках 

проекта «Выездная библио
тека» состоялась в лагере 
«Байтик», от которого рукой  

Летний отдых с книжкой под подушкой
Светлана ОЛИНА

Татарстан передал Лиси
чанску еще одну пожар
ную машину. В Буинске 
на улицах установили 
баннеры с именами 
героев спецоперации. 
Жена военнослужаще
го стала многодетной 
мамой, у нее родился 
третий ребенок. В 
городах и райцентрах 
продолжаются встречи 
глав муниципальных 
районов с военнослужа
щими из зоны СВО. Об 
этом и многом другом 
– в нашей очередной 
подборке.

СПАСИБО  
ЗА ДОБРЫЕ ПИСЬМА

С участниками спецопера
ции, которые приехали в крат
косрочный отпуск, встретился 

глава Менделеевского района 
Радмир Беляев. На десятую по 
счету подобную встречу при
шли шесть человек, переда
ет прессслужба муниципали
тета.

К беседе за чашкой чая 
присоединились и семьи 
бойцов – матери, супруги и 
дети. Участникам СВО и их 
родным Радмир Беляев со
общил о социальноэконо
мическом развитии райо
на, оказываемых мерах под  
держ ки. В свою очередь бой
цы рассказали о своей служ
бе, боевых буднях и побла
годарили всех неравнодуш
ных земляков за поддержку 
и участие в отправке гумани
тарных грузов. Особую при
знательность военные выра
зили за письма на фронт с 
теплыми словами и пожела
ниями.

Делаем все возможное

ta
ta

r-
in

fo
rm

.ru

Андрей ЛЕБЕДЕВ, «РТ»
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Фотовыставку 
Рустема Хайрул
лина «Природа. 
Город. Весна», 
открывшуюся 
в Казанском 
Кремле, посетил 
Государствен
ный Советник 
Республики 
Татарстан Мин
тимер Шаймиев. 
Он осмотрел 
работы и назвал 
экспозицию вос
хитительной. 

Рустем Хайруллин – 
известный врач, ге
неральный дирек

тор Межрегионального 
клиникодиагностиче
ского центра – предстал 
на выставке в качестве 
фотохудожника.

Он является победи
телем конкурсов «Вода 
России», «Фотопризер», 
35AWARDS, был участни
ком проектов Русского 
географического обще
ства.

В экспозиции 70 фо
токартин, на которых 
автор запечатлел ви
ды природы, городские 
пейзажи и весеннее пре
ображение.

Рустем Хайруллин 
провел Минтимера Шай
миева по выставке и рас
сказал об истории созда
ния своих работ, о съем
ках в разных точках ми
ра, страны и республики. 
По признанию автора, 
увлечение фотографи
ей дает возможность вы
разить себя, видеть пре
красное вокруг, придает 
сил и вдохновения для 
основной работы.

«Талантливый чело
век во многом талантлив, 
пример тому – Рустем 
Хайруллин, прекрасный 
доктор и тонкий, глубо
ко видящий художник», 
– отметил Минтимер 
Шаймиев после осмотра 
выставки. Он пожелал 
автору дальнейших твор
ческих успехов.

вернисаж

Прекрасный 
доктор  
и художник

«Вы – молодцы, показали достойную иг-
ру. И в преддверии сезона мы, ваши бо-
лельщики, искренне приветствуем вас 
с огромными надеждами и пожелания-
ми. Мы вместе с вами будем переживать 
любую неудачу и вместе радоваться по-
бедам», – сказал Рустам Минниханов

В преддверии нового футбольного сезона Рустам Минниханов напутствовал игроков казанского «Рубина» на новые победы в премьер-лиге.

Дикие птицы 
чаще всего 
становятся 
разносчика-
ми опасных 
инфекций.


